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Entwicklung des Stadtmarketings:
Geplante Aufsichtsratssitzung wird
verschoben
Von Redaktion  - 5. Mai 2023

Schwelm. Die Kritik am Schwelmer Stadtmarketing reißt nicht ab. Am 4. Mai erschien in

der Tageszeitung WP ein Artikel mit dem Titel “Stadtmarketing Schwelm: Rebellion

gegen den Bürgermeister”. Darin wurde beschrieben, dass “der Streit um das

Stadtmarketing Schwelm eskaliert zunehmend. Stephan Langhards Stuhl als

Aufsichtsratsvorsitzender wackelt mittlerweile heftig”. Am heutigen Morgen wurde zu

den in dem Artikel beschriebenen Vorgängen von der Stadtverwaltung Schwelm ein

Vorschlag zu einer Pressemeldung an die Medien gesendet. Kurze Zeit später wurde

diese zurückgezogen und um Nichtverö�entlichung gebeten.

Gegen 14.30 Uhr erhielten die Redaktionen eine neue autorisierte Pressemitteilung mit

dem Titel “Entwicklung des Stadtmarketings: Für 9. Mai geplantes Tre�en von privaten

Gesellschaftern und Politik wird verschoben”:

“Das für den 9. Mai geplante Tre�en von privaten Gesellschaftern und Politik zur

Entwicklung des Stadtmarketings in Schwelm wird verschoben. Bürgermeister Stephan

Langhard, Aufsichtsratsvorsitzender des Stadtmarketings Schwelm, und sein

Bürgermeister Stephan Langhard (Foto: Stadt Schwelm)
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 Beitrag drucken

Stellvertreter Udo Schmidt sind sich darin einig, dass es vor dem Hintergrund der

aktuellen Ereignisse sinnvoller ist, alle Aspekte des Themas noch einmal in Ruhe zu

beleuchten, um das weitere Vorgehen festzulegen. Dazu werden sich der Bürgermeister

und Udo Schmidt in der kommenden Woche austauschen.”


